

言語の結びつき



宮城県立 都城泉ヶ丘 高等学校 新聞部 発行

掴み取った勝利

10月15日に宮崎国際大学で行われた第21回県高等学校英語コンテスト大会において、2チームが参加し、素晴らしい結果を納めた。今回は優勝したBチームのメンバーに話を聞いた。

Bチームのメンバーは、2年6組の櫻井雪乃さん、2年2組徳地紅緒さん、2年6組待木雪乃進さん、2年7組川内悠輔さん、木上裕太さん、中村悠成さんの6人だ。

今回の大会のテーマは代理母出産であった。このテーマに対して、アタック担当の中村さんもチームの理解やデータの収集がとて大変だったそうだ。また、サマリー担当の木上さんは専門用語のリスニングが難しかったと苦労を語った。



▲左から待木さん、中村さん、徳地さん、櫻井さん、木上さん、川内さん

優勝した今の気持ちをサポート担当の待木さんは、これまでの積み重ねが実を結んだ結果ではないかと語った。同じくサポート担当の川内さんは、優勝したという実感はあまりないが、自分たちの成果が認められた気がしてとてもうれしいと率直

Welcome!

8月からALTとして泉ヶ丘に赴任したエリクス先生に英語で取材をしたので英語表記にしました。

Could you tell me your name?
"My name is Ellixis."

What do you usually do on weekends?
"I go surfing in Miyazaki sometimes in Hyuga, or go to restaurants with friends, or watch anime."

What was your first impression of Izumigaoka?
"Very hardworking. But friendly and kind."

What do you want to do in Izumigaoka high school?
"I want to talk with students more, and go to more school clubs."

Do you have any message for the students?
"Do your best on the exams. Even if you fail, it's OK. Keep trying."



▲エリクス先生

(大重)

新人戦結果

- 水泳部
 - ・全九州高等学校新人水泳競技大会
 - 男子 3位
 - 女子 3位
- 登山部
 - ・県高校新人大会
 - 男子団体 第2位
 - 女子優勝 2年
- ソフトテニス部
 - ・県高校新人大会
 - 団体戦 ベスト8



- 卓球部
 - ・県高校新人大会
 - 女子団体 ベスト8
- 放送部
 - ・県高校新人放送コンテスト 3位
 - 2年 杉山心乃海
 - 2年 佐藤美菜子
- 家庭科
 - ・県高校家庭クラブ研究発表会 優秀賞
 - 1年 堺咲来

11月11日はポッキー＆プリッツの日だった。大阪府大阪市西淀川区に本社を置く食品メーカーの江崎グリコ株式会社が1999年に制定。日付は同社の製品「ポッキー」や「プリッツ」を4つ並べると「1111」に見えることから制定され、今年で24周年をむかえた。▼プリッツが先に開発され、その後、開発担当者がチョコレートをコーティングすることを思いつきポッキーが誕生した。▼プリッツはドイツ発祥の焼き菓子「プレッツェル」が由来となり、ポッキーは、食べるときの「ポッキン」という音の響きが由来となった。最初は、チョコステイックをもちり、テクテク歩きながら食べるチョコステイックの意味から、「チョコテック」としていた。▼初めは甘い味だけだったプリッツだが、現在は多くの味を販売しており、ポッキーカカオ60%など新商品も発売され、幅広い人から愛され続けている。

(大重・中村)

